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Postulat Piani und Mit. über eine Vernehmlassung zur Organisati-

onsentwicklung 2030 der Luzerner Polizei. 

 
Eröffnet am   
 
 
Der Regierungsrat wird beauftragt, den Planungsbericht, im Zusammenhang mit der bereits 
kommunizierten Organisationsentwicklung 2030 (OE 2030) der Luzerner Polizei eine Ver-
nehmlassung zu geben. Die Vernehmlassung bietet die Möglichkeit, dass alle relevanten 
Anspruchsgruppen zu den Projekten und Themenfelder der OE 2030 sowie zum Sicherheits-
zentrum Rothenburg eine Rückmeldung gemacht werden kann. 
 
Begründung: 
Der Regierungsrat hat den Prozess zur Entwicklung der OE 2030 im Jahr 2019 gestartet, um 
künftig für die kommenden Herausforderungen bereit zu sein. Auf der Basis der aktuellen 
Informationen wird aufgezeigt, welche Handlungsfelder im Rahmen der OE 2030 angegan-
gen werden sollen. Als Basis dient ein Planungsbericht. Dieser soll bis August 2022 der Jus-
tiz- und Sicherheitskommission vorgestellt werden und im Herbst 2022 dem Parlament zur 
ersten Beratung vorgestellt werden.  
 
Dieser ganze Prozess findet ohne Vernehmlassung statt. Die relevanten Anspruchsgruppen 
können zu diesem sehr wichtigen und gewichtigen Planungsbericht keine Stellungnahme 
abgeben. Politik, Gemeindewesen, Verbände und andere involvierte Gruppen werden nicht 
wie üblich miteinbezogen. Gemäss §2 der Verordnung über das Vernehmlassungsverfahren 
sollen Geschäfte, welche eine erhebliche Auswirkung auf Personen und Organisationen aus-
serhalb der Verwaltung und insbesondere auf Gemeinden haben, vernehmlasst werden.  
 
Wir sind der Meinung, dass der Planungsbericht zur OE 2030 mit all seinen Themenfelder 
wichtig ist. Damit der Regierungsrat für diesen Planungsbericht ein breites Stimmungsbild 
erhält und dieser breit abgestützt und akzeptiert ist, sollen sich alle Beteiligten dazu äussern 
können. Zusätzlich soll die Rolle des geplanten Sicherheitszentrum Rothenburg in der gan-
zen OE 2030 im Planungsbericht aufgezeigt werden.  
 
Der bisherige Prozess wurde durch eine Indiskretion bereits stark gestört und in den Ge-
meinden sowie bei den Betroffenen herrscht Verunsicherung. Es braucht jetzt eine Rückkehr 
zu den gewohnten, politischen Prozessen, damit die OE 2030 auch zielführend umgesetzt 
werden. 
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